



IAIP-A1-3.38/2016

FECHA 17/10/2016

ACTA NÚMERO 38/2016. INSTITUTO DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PÚBLICA. San Salvador, a las diez horas y treinta y cuatro minutos del día diecisiete de octubre del año dos mil dieciséis. Atendiendo a la convocatoria realizada por el Comisionado Presidente, Carlos Adolfo Ortega Umaña, para celebrar esta sesión ordinaria, estando presente los Comisionados propietarios del Instituto de Acceso a la información Pública, en adelante, “El Instituto”, o “IAIP” los señores: Carlos Adolfo Ortega Umaña, Mauricio Antonio Vásquez López, Max Fernando Mirón Alfaro, Jaime Mauricio Campos Pérez y la señora María Herminia Funes de Segovia conformando Pleno de acuerdo a los Arts. diez, once y doce del Reglamento de Organización y Funcionamiento del IAIP y Art. sesenta del Reglamento de la Ley de Acceso a la Información Pública. El Comisionado Presidente, dio inicio a la sesión, proponiendo los siguientes puntos de agenda: 1) presentación y aprobación de la agenda; 2) seguimiento a actividades por parte de la Gerencia Administrativa; 3) convocatoria a Comisionado Hernán Gómez para ejercer suplencia en semana del siete al once de noviembre; 4) solicitud de aprobación de media beca para curso de formación por parte de la OEA a la servidora pública Gabriela Gámez; 5) puntos varios. **PUNTO UNO:** el Comisionado Presidente presentó la agenda a desarrollar en esta sesión y su contenido fue aprobado por unanimidad por el Pleno. **PUNTO DOS:** el Gerente Administrativo José Juan Marroquín, presentó un resumen de las actividades en desarrollo durante la semana anterior en el IAIP: a) se recibió notificación por parte del Ministerio de Hacienda, autorizando solicitud de ajuste No. 4 para adquisición de activo fijo, por lo que se está coordinando con las jefaturas solicitantes la gestión de adquisición de los bienes; b) con

fecha dieciocho de octubre, se ha planificado reunión con el propietario del edificio para la renovación del..... contrato de arrendamiento para el año dos mil diecisiete; c) se está implementando un programa para realizar actividades de orden, limpieza y atención al usuario. El Pleno se dio por enterado. **PUNTO TRES:** El Comisionado Presidente expuso al Pleno que en relación a la invitación de la Red de Transparencia y Acceso a la Información Pública (RTA) en la cual son miembros plenos, y la participación de los Señores Comisionados en el XII Encuentro de la RTA que se llevará a cabo en la semana del siete al once de noviembre del corriente año, solicitó al Pleno, se convoque al Comisionado Hernán Alexander Gómez Rodríguez, para que ejerza suplencia durante el periodo comprendido entre el siete al once de noviembre de dos mil dieciséis; asimismo, el comisionado Hernán Gómez firmará documentos administrativos durante el periodo antes detallado. El Pleno se dio por enterado de la convocatoria y solicita a la unidad de Recursos Humanos y a la Unidad Financiera Institucional, realizar las gestiones pertinentes para el pago de suplencia al Comisionado Hernán Alexander Gómez Rodríguez, durante el periodo del siete al once de noviembre del corriente año, siendo su estadía dentro del Instituto en jornada laboral completa. **PUNTO CUATRO:** Doris Cabrera, Jefa de Recursos Humanos informó que el Coordinador de la Unidad de Acceso a la Información, Cesar Mauricio González, solicita autorización para la postulación y pago de beca parcial para que personal de su Unidad pueda participar en el curso de formación “El Gobierno Abierto en la era de las redes sociales”, el cual es ofrecido por la Organización de Estados Americanos (OEA). La servidora pública propuesta es Gabriela Nohemy Gámez Aguirre, Oficial Receptora de Denuncias de ésta Institución. El monto a financiar por la media beca será de doscientos dólares de los estados unidos de américa (\$200.00). Así mismo informó, que queda sin efecto la participación de la servidora en el curso “Gobierno abierto, transparencia y acceso a consumo de dato públicos” pues dicho curso fue cancelado por los organizadores. Por lo expuesto, solicita se autorice el pago de beca parcial, a la servidora para participar en el curso

antes mencionado. El Pleno, se dio por enterado de la solicitud para el financiamiento de la beca parcial, la cual aprueban por unanimidad. También instruye a la Jefa de la Unidad de Recursos Humanos a realizar los trámites correspondientes y al Jefe de la Unidad Financiera, Institucional Alfredo Martínez, a efectuar las modificaciones presupuestarias necesarias que permitan realizar el pago de la beca parcial antes mencionada, realizar pago de comisiones y pago de gastos bancarios para la realización de la transferencia internacional. **PUNTO CINCO:** **PUNTO VARIOS:** en esta sesión no se desarrollaron puntos varios. **CIERRE:** No teniendo nada más que discutir ni hacer constar, se dio por finalizada la sesión a las once horas y cincuenta y siete minutos de su fecha de inicio, dándole lectura a la presente acta, la cual, por estar redactada conforme a la voluntad de todos los miembros, ratificamos su contenido y firmamos.